

冬季生徒会リーダー研修会

今日は冬季生徒会リーダー研修会がありました。秋休みに続き、長期休み2回目のリーダー研修会となります。生徒会執行部は、今日と1月7日の2回、登校し、生徒総会の議案作成をします。生徒総会は、3月17日実施予定です。随分、先のことと思われがちですが、事前に学級審議があります。また、生徒総会は1年間の取組を決める大事な会です。ですから議案はしっかりと練られたものでなければなりません。この議案が今後の1年間を決めると言っても過言ではありません。そのため、生徒会執行部はこれまで何度も話し合いを重ねてきました。冬季リーダー研修会では、その仕上げの段階となります。先生方と意見を交わして議案を作り上げます。生徒会執行部の皆さん、西中がますます良くなるよう、より魅力的な議案書作成をお願いします。



《学級委員会》



《学習委員会》



《文化委員会》



《生活委員会》



《保給委員会》



《美化委員会》



朝9時から15時過ぎまで、しっかりと話し合い、生徒総会議案書作成を進めることができました。生徒会執行部の皆さん、本当によく頑張ってくれました。感謝します。